



ESTÁN A SIMPLE VISTA LOS CARTELES EN EL PARADERO 31.

Se cancela el Centro Comunal de Salud en población Valencia

A finales de septiembre del año pasado, la exalcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, anunció la llegada de un nuevo Centro Comunal de Salud Familiar en una ubicación central del sector de Valencia. Sin embargo, en las últimas semanas, los habitantes del sector han manifestado su sorpresa y preocupación al notar un cartel en el terreno destinado al

proyecto que indica “Se vende” y “se arrienda”.

Tito Olivares, presidente de la Junta de Vecinos N° 4 San Gregorio, mencionó que este centro se habría iniciado debido al colapso del Cefsam de Pompeya.

“Se hizo chico e incluso arriba están atendiendo en la Junta de Vecinos que está al lado para ampliar la disponibilidad de

espacio”, dijo el dirigente vecinal.

Desde la Corporación Municipal de Quilpué, su secretaria general Patricia Colarte informó que en diciembre se dio por terminado el contrato de promesa de arrendamiento firmado en septiembre de 2024.

“En consecuencia, la Corporación Municipal de Quilpué informó a tra-

vés de una carta que se da por finalizada la promesa de arrendamiento”, puntualizó.

Por otra parte, el director municipal de Salud, Jalman Lodi aseguró que los pacientes seguirían siendo atendidos en el Cefsam de Quilpué y Pompeya. “Nuestra prioridad es entregar un servicio de calidad para nuestros vecinos”.